
8 NusantaraINTERNATIONAL MEDIA, SELASA 30 JANUARI 2024

Belum genap satu bulan menjabat se-
bagai Pj Bupati Bogor, Asmawa Tosepu 
telah menunjukkan sejumlah kerja yang 
diharapkan bisa menyelesaikan sejumlah 
persoalan di Kabupaten Bogor. Karena 
itu, kita harus beri dukungan yang terbaik 
untuk Beliau, kata Ketua DPRD Kabupa-
ten Bogor, Rudy Susmanto.

Ketua DPRD Ajak Masyarakat Bantu
Pj Bupati Bangun Kabupaten Bogor

 CIBINONG (IM)- 
Ketua DPRD Kabupaten 
Bogor, Rudy Susmanto men-
gajak masyarakat membantu 
Pj Bupati Bogor, Asmawa 
Tosepu untuk membangun 
kabupaten Bogor.

Rudy Susmanto menilai, 
Pj Bupati Asmawa Tosepu 

telah menunjukkan kerja 
yang bisa diharapkan.

Belum genap satu bulan 
menjabat sebagai Pj Bu-
pati Bogor, Asmawa Tosepu 
telah menunjukkan sejumlah 
kerja yang diharapkan bisa 
menyelesaikan sejumlah per-
soalan di Kabupaten Bogor.

Rudy menilai, Asmawa 
telah melakukan berbagai 
antisipasi dan koordina-
si lintas sektoral dengan 
menggerakkan perangkat 
yang ada untuk sama-sama 
mensukseskan pemilu den-
gan tetap menjaga aspek 
netralitas.

“Selain itu, persoalan 
yang ada di Parungpanjang 
juga sangat serius ditangani 
oleh beliau. Sudah berkali-
kali Beliau berkunjung ke-
sana dan kantung parkir 
dikerjakan dengan cepat,” 
kata Rudy.

Pembangunan jalan 
khusus angkutan tambang, 
kata Rudy, juga menjadi 
perhatian Asmawa. Sejum-
lah pihak yang dianggap 
berkompeten untuk men-

“Beliau baru dilantik, 
belum genap 30 hari, dan 
Saya kenal beliau adalah Pe-
mimpin yang sangat terbuka 
dan mau bersilaturahmi den-
gan siapapun,” kata Rudy 
Susmanto, Senin (29/1).

Menurut Rudy, ban-
yak tugas yang harus dis-
elesaikan Asmawa Tosepu 
selaku Pj Bupati Bogor 
bersama-sama dengan se-
luruh stakeholder yang ada.

Beberapa masalah, kata 
dia, bahkan membutuhkan 
sinergi dengan pemerintah 
pusat dan provinsi.

Salah satu tugas yang 
tentu menjadi atensi semua 
pihak adalah pelaksanaan 
Pemilu 2024 bisa berjalan 
dengan lancar dan kon-
dusif.

IST

Pj. Bupati Bogor meminta peran aktif NU, demi kemajuan umat di Kabu-
paten Bogor.

PENUTUPAN TEMPAT HIBURAN MALAM DI BANTEN
Pj Wali Kota Serang Yedi Rahmat (kanan) diban-
tu anggota Polisi Pamong Praja memasang pen-
gumuman penutupan tempat hiburan Alexia di 
Pasar Rau, Serang, Banten, Senin (29/1). Pemda 
setempat menutup 15 tempat hiburan malam 
dan enam tempat permainan ketangkasan yang 
kedapatan melakukan pelanggaran izin usaha.

IDN/ANTARA

BOGOR (IM)- Ketua 
DPP PAN, Bima Arya Sug-
iarto memastikan Dedie A 
Rachim menjadi Calon Wali 
Kota Bogor berikutnya yang 
akan diusung oleh PAN. 

Bima Arya juga membe-
berkan kriteria pendamping 
Dedie harus memiliki pemaha-
man birokrasi yang kuat.

“Kebersamaan dengan 
kang Dedie kan sudah sejak 
lama, sejak awal periode per-
tama. Di situ kan tidak sedikit 
saya bertukar pikiran tentang 
politik bersama Kang Dedie, 
dan satu hal yang memper-
satukan kami, yang menjadi 
kesepakatan bersama adalah 
keberlanjutan,” ungkap Bima, 
Senin (29/1).

Bima menerangkan, Kota 
Bogor ini on the track, harus 

Bima Pastikan PAN Usung Dedie
pada Pilwalkot Mendatang

berlanjut kedepan, artinya 
platform politiknya juga 
harus sama. 

“Karena itu, kami men-
capai kesepakatan bahwa 
berjuang bersama-sama di 
PAN.  Itu adalah pilihan 
yang paling strategis dan 
paling bisa memberikan 
manfaat untuk warga Kota 
Bogor,” terang Bima.

Bima juga menyatakan, 
bahwa koalisi yang akan 
dijalin di Kota Bogor, ada 
kemungkinan tidak meru-
juk koalisi di pusat atau 
pada Pilpres 2024 ini.

“Belum tentu, kami li-
hat kedepan lah, Pilpresnya 
saja belum selesai, begitu 
ya. Kalau koalisi saya rasa 
masih sangat dinamis,” 
tutur Bima.  jai

BANDUNG (IM)- 
Akses jalan tiga rumah 
warga di Kota Bandung, 
Jawa Barat ditutup oleh pi-
hak yang belum diketahui. 
Akibatnya, warga yang 
tinggal di tiga rumah itu 
harus menerobos pagar 
milik PLN Bandung untuk 
akses jalan.

Ketiga rumah terisolir 
itu ada di Jalan PLN Ci-
gereleng, Kelurahan Cis-
ereuh, Kecamatan Regol, 
Kota Bandung.

Pantauan di lapangan, 
Minggu (28/1) akes jalan 
warga itu ditutup oleh 
pihak yang belum diketa-
hui. Pihak tersebut sebe-
lumnya terlibat sengketa 
lahan. Setelah pihak yang 
bersengketa menguasai 
belasan rumah warga, pi-
hak yang belum diketahui 
ini juga melakukan penu-
tupan jalan dan memben-
tengnya.

AN, salah satu pemi-
lik rumah yang terisolasi 
mengatakan, pada tahun 
2016 akes jalan itu sem-
pat ditutup menggunakan 
seng. “Tahun 2016 per-
nah dieksekusi, karena 
tidak dirobohkan balik 
lagi (warga yang seng-

keta), dulu pernah ditu-
tup jalan, bahkan pihak 
pengadilan duduk di sini 
(bermusyawarah), penga-
dilan minta ke PLN, jadi 
dikasih jalan sama PLN,” 
katanya.

Meski demikian, tiga 
rumah termasuk milik 
AN dan keluarganya ti-
dak terlibat dalam seng-
keta tersebut. AN dan ke-
luarganya memiliki bukti 
surat tanah yang sah.

Ketua RT 4, Ahmad 
Iswanto mengatakan, ja-
lan yang ditutup tersebut 
sangat dibutuhkan oleh 
warga. Dan, dia berharap 
kepada pihak yang se-
belumnya bersengketa 
agar dapat memberi akses 
jalan tersebut.

“Bulan Juli ditutup 
lagi gini, saya nggak tahu 
hukum, bukannya dalam 
undang-undang kepent-
ingan masyarakat dan 
kepentingan umum harus 
didahulukan, dibanding 
kepentingan pribadi, ini-
kan kepentingan ma-
syarakat, kenapa ditutup? 
Kalau memang tidak ada 
rumah tidak masalah, tapi 
di sini masih ada rumah 
warga,” ujarnya.  pra

Akses Jalan Ditutup Orang Misterius,
3 Rumah Warga di Bandung Terisolasi

KEMACETAN DI JALAN RAYA SAWANGAN DEPOK
Pengendara terjebak kemacetan di Jalan Raya Sawangan, Pancoran Mas, Depok, Jabar,  Senin (29/1). Kemacetan yang terjadi pada 
saat jam berangkat kerja serta pulang kerja tersebut akibat belum selesainya pengerjaan pembangunan Jembatan Mampang.

IDN/ANTARA

gakselerasi pembangunan 
infratruktur tersebut sudah 
diajak bicara.

Selain itu, wacana me-
ningkatkan Pasar Leu-
wiliang menjadi pasar 
induk, lanjut Rudy, juga 
menunjukkan semangat 
Pemkab Bogor di bawah 
kepemimpinan Asmawa 
Tosepu membawa daerah 
ini lebih maju.

“Tentu saja, ada ken-
dala-kendala yang saat ini 
dihadapi. Karena itu, kita 
harus beri dukungan yang 
terbaik untuk Beliau. Saya 
yakin Kabupaten Bogor 
dipimpin oleh Beliau walau 
sebagai Pj Bupati, semakin 
bergerak ke depan, akan lebih 
maju, aman, adil dan mak-
mur,” pungkasnya.  gio

organisasi terus membangun 
kolaborasi dan sinergi dengan 
berbagai pihak, utamanya den-
gan Pemerintah Kota Pemkot, 
yudikatif  dan legislatif  Kota 
Bogor,” tutur Sunaryana.

Sunaryana memaparkan, 
permasalahan transportasi di 
Kota Bogor saat ini menjadi 
perhatian bersama, sehingga 
DPC Organda Kota Bogor 
mendukung penuh seluruh 
program Pemkot Bogor un-
tuk mewujudkan transpor-
tasi yang lebih baik, modern 
dan terintegrasi.

“Kami juga mengapresi-
asi capaian-capaian program 
penataan transportasi yang 
sudah dilakukan bapak wali 
kota walaupun masih belum 
tuntas, ada yang kurang. 
Kami selalu siap berada di 
garis depan dalam mendu-
kung penuntasan program 
lainnya,” paparnya.

Ia juga menyampai-
kan, kepada pengurus baru 
yang dilantik, harus percaya 
diri menjadi satu kesatuan 
dapat menjalankan tugas 
dengan penuh dedikasi dan 
integritas untuk meningkat-
kan layanan transportasi di 
Kota Bogor.

“Terima kasih semuan-
ya, mari bersama-sama 
membangun masa depan 
yang lebih baik bagi Or-
ganda Kota Bogor. Selamat 
bekerja, dan semoga kita 
semua mendapatkan kes-
uksesan dalam perjalanan 
ini,” tutur Sunaryana.

Diketahui, Pengurus 
DPC Organda Kota Bogor 
periode 2023-2028 secara 
resmi dilantik, pada Jumat 
26 Januari 2024. Prosesi 
pelantikan oleh Ketua DPD 
Organda Jawa Barat, Dida 
Suprinda dilangsungkan di 
ruang Paseban Sri Baduga, 
Balai Kota Bogor.  gio

BOGOR (IM)- Wali 
Kota Bogor, Bima Arya men-
gapresiasi kontribusi Dewan 
Pengurus Cabang (DPC) 
Organisasi Angkutan Darat 
(Organda) Kota Bogor dalam 
memajukan sistem transpor-
tasi di Kota Bogor. 

Bima Arya menuturkan, 
bersama Organda men-
erangkan Pemerintahan Kota 
berkolaborasi dengan Organ-
da. Sinergi antara pemerintah 
dan sektor swasta itu dilaku-
kan guna menciptakan layanan 
dan sistem transportasi yang 
efi sien dan terpercaya.

“Saya meminta pengurus 
yang baru Organda Kota 
Bogor yang kemarin dilantik 
menerima amanah dengan 
komitmen tinggi untuk me-
ningkatkan mutu layanan 
angkutan umum, dan mema-
jukan infrastruktur dan sistem 
transportasi Kota Bogor,” 
ungkap Bima Arya kepada 
wartawan pada Senin (29/1).

Bima Arya menjelaskan, 
perlunya inovasi dalam men-
jawab tantangan zaman dan 
mengajak semua pihak untuk 
bersama-sama berkontribusi 
dalam menciptakan mobili-
tas yang lebih baik.

“Kemarin usai pelanti-
kan menggelar Musyawarah 
Kerja Cabang yang menjadi 
wadah konstruktif  bagi ang-
gota Organda. Mereka aktif  
berdiskusi, bertukar ide, dan 
menyampaikan aspirasi terkait 
isu-isu penting dalam sektor 
transportasi,” jelasnya.

Sementara itu, Ketua DPC 
Organda Kota Bogor, Suna-
ryana menyampaikan, dengan 
pelantikan pengurus baru dan 
musyawarah kerja cabang ini 
menjadi tonggak awal perjala-
nan untuk mewujudkan visi 
misi Organda Kota Bogor.

“Organda Kota Bogor 
terus memposisikan sebagai 

Bima Arya Apresiasi Organda Majukan
Sistem Transportasi Kota Bogor 

 CIBINONG (IM)- 
Penjabat Bupati Bogor, 
Asmawa Tosepu me-
nyerahkan 1.460 KTP 
Elektronik kepada siswa 
SMKN 1 Cibinong. 

Selain itu, melalui ap-
likasi yang dapat diunduh 
di playstore atau appsrore, 
para siswa-siswi tersebut 
langsung mengaktivasi 
Identitas Kependudukan 
Digital (IKD).

Usai penyerahan KTP 
Elektronik ,  Asmawa 
Tosepu berpesan agar mer-
eka tidak menjadi golongan 
putih (Golput) atau tidak 
memilih pada ajang Pemili-
han Presiden (Pilpres) dan 
Pemilihan Legislatif  (Pileg).

“Jangan Golput, gen-
erasi muda harus menga-
wal pembangunan bangsa, 
karena dalam Pilpres dan 
Pileg kita bakal memilih 
pemimpin negeri ini,” ucap 
Asmawa Tosepu kepada 
wartawan, Senin (29/1).

Asmawa Tosepun me-
nuturkan bahwa generasi 

muda harus menjadi pe-
milih yang cerdas dan 
bisa mensikapi informasi 
politik secara bijak. “Ingat 
pilihan politik boleh ber-
beda, tetapi persatuan dan 
kesatuan bangsa harus kita 
jaga bersama-sama,” tutur 
mantan Penjabat Wali Kota 
Kendari tersebut.

Ayah tiga orang anak ini 
menjelaskan bahwa pada 
Tahun 2024 adalah ajang 
pesta demokrasi terbesar, 
selain Pilpres dan Pileg, 
selanjutnya juga ada ajang 
Pemilihan Bupati (Pilbup) 
Bogor dan Pemilihan Gu-
bernur (Pilgub) Jawa Barat.

“Oleh karena itu, bagi 
siswa yang sudah punya 
hak pilih, termasuk para 
guru, untuk menggunak-
an hak pilihnya dan kasih 
suara pada tanggal 14 
Februari untuk Pilpres 
serta Pilef  dan 10 No-
vember mendatang untuk 
Pilgub Jawa Barat dan Pil-
bup Bogor,” jelas Asmawa 
Tosepu.  gio

SERAHKAN KTP ELEKTRONIK

Asmawa Tosepu Meminta Siswa
SMKN 1 Cibinong Tidak Golput

Pj. Bupati Bogor  Dorong Peran
Aktif NU Bangun Kemajuan Umat 

BOGOR (IM)- Pj. 
Bupati Bogor, Asmawa 
Tosepu meminta agar 
Nahdlatul Ulama semakin 
berkontribusi pada ke-
majuan umat, serta aktif  
membangun kemitraan 
dengan Pemerintah Ka-
bupaten Bogor untuk me-
nyukseskan berbagai pro-
gram dan Pemilu 2024.

Hal itu disampaikannya 
pada kegiatan apel kabang-
saan dan Hari Lahir NU 
ke-101 tahun 2024 yang 
berlangsung di Lapangan 
Tegar Beriman Cibinong, 
Minggu (28/1).

Pj. Bupati Bogor, As-
mawa Tosepu menerang-
kan, Nahdlatul Ulama 
(NU) dikenal oleh ma-
syarakat dunia sebagai or-
ganisasi sosial keumatan 
moderat yang menjamin 
ukhuwah Islamiyah dan 

ukhuwah wathoniyah yang 
menjadikan Islam sebagai 
rahmatan lil alamin.

“NU juga aktif  mem-
bangun kemitraan den-
gan Pemkab Bogor untuk 
menyukseskan berbagai 
program seperti ekonomi, 
kerakyatan, pendidikan, 
kesehatan, pencegahan 
penyalahgunaan narkoba, 
pelestarian lingkungan dan 
lainnya,” ungkapnya. 

Asmawa Tosepu men-
gatakan, bahwa 18 hari 
lagi bangsa Indonesia akan 
melaksanakan Pemilu 
serentak pada 14 Februari 
2024 termasuk di Kabu-
paten Bogor. 

“Saya mengajak kepada 
seluruh keluarga besar NU 
Kabupaten Bogor untuk 
bersama-sama mengawal 
kesuksesan penyelengga-
raan Pemilu Tahun 2024 

di Kabupaten Bogor. Mari 
kita bersama wujudkan Pe-
milu serentak tahun 2024 
yang aman, damai, kon-
dusif, berkualitas dan ber-
sinergitas untuk kemajuan 
bangsa,” jelasnya.

Pada kesempatan ini Pj. 
Bupati Bogor mengucapkan 
selamat hari lahir NU yang 
ke-101, semoga organisasi 
NU semakin maju dan se-
makin banyak berkontribusi 
pada kemajuan umat bangsa 
dan negara.

Turut hadir dalam apel 
kabangsaan dan Hari Lahir 
NU ke 101 tahun 2024, 
yakni Sekretaris Daerah Ka-
bupaten Bogor, Perwakilan 
Kodim 0621, Perwakilan 
Polres Bogor, Perwakilan 
MUI, Ketua PCNU Kabu-
paten Bogor, para ulama, 
kyai dan Tokoh agama, An-
sor dan Muslimat NU.  gio


